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 44/59人回答 

 本日は、第 4 回『ケアカフェにいかわ』にご参加いただきましてありがとうございます。次回

開催するための参考資料とさせていただきたいのでアンケートにご協力をお願いいたします。 

 

Ｑ１ 今回の参加は何回目ですか？ 

 ①初めて   28人 

 ②2回目   13人 

 ③3回目   1人 

④4回目   2人 

 
Ｑ２ 今回の『ケアカフェにいかわ』を何でお知りになりましたか？（複数回答あり） 

①チラシ   28人 

②ホームページ  1人 

③知人からの紹介  12人 

④その他   5人 

内訳 上司からのすすめ 1人、郵便 1人、職場で 2人、学校の先生から 1人 

 
Ｑ３ 勤務先の所在地はどちらですか？ 

①朝日町   0人 

②入善町   6人 

③黒部市   20人 

④魚津市   12人 

⑤滑川市   2人 

⑥その他   4人 

内訳 立山町 1人、富山市 2人、無回答 1人 
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Ｑ４ 職種は何ですか？ 

 ①医師   1人 

 ②歯科医師   1人 

 ③薬剤師   3人 

 ④保健師   3人 

 ⑤看護師   8人 

 ⑥ケアマネ   14人 

 ⑦ヘルパー    3人 

 ⑧その他   9人 

内訳 学生 2人、リハビリ 1人、MSW1人、管理者 1人、歯科衛生士 1人、事務職 1人 

 無回答 2人 

 

Ｑ５ 性別 

① 男性   8人 

② 女性   36人 
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Ｑ６ 年代 

①20才代   6人 

②30才代    9人 

③40才代   14人 

④50才代   11人 

⑤60才代   4人  

 

Ｑ７ 今回の『ケアカフェにいかわ』のテーマは語らいやすかったですか？ 

①話しやすかった  36人 

②ふつう   8人 

③あまり話やすくなかった 0人  

 

Ｑ８ 今回の『ケアカフェにいかわ』での語らいは役にたつものでしたか？ 

①とても役に立つ  37人 

②ふつう   7人 

③あまり役に立たない 0人 
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Ｑ９ また『ケアカフェにいかわ』に参加したいと思いますか? 

①参加したい   42人 

②どちらでもよい  2人 

③参加したくない  0人 

 

Ｑ１０ 今後、取り上げてほしいテーマは何ですか？ 

・地域の社会資源をもっと知りたいです 

・患者さんや患者さんの家族を半分、医療・介護関係者半分のメンバーでケアカフェ（雑談）を

してみたい 

・生まれ変わったらなりたい職業 

・それぞれの職種での悩み 

・在宅介ゴについて 

・コミュニケーションが難しく感じる点 

・何が必要かということ 

 

 

Ｑ１１ 今後、『ケアカフェにいかわ』のスタッフをやってみたいと思われますか？ 

 ①参加してみたい  9人 

 ②どちらでもよい  16人 

 ③参加したくない  7人 

 ④無回答   12人 
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Ｑ１２ ご意見をご自由にどうぞ 

・実際に現場で働いておられる方のさまざまな視点からの意見をきくことができ、貴重な時間を

体験することができました。ありがとうございました。 

・悩みを悩みのままにしておくと大変。それから積み重なるとすごく大変。ケアカフェで悩みを

解消して、また利用者さんに笑顔で接していきたいです。 

・日頃、電話でしかお話した事がなかった方と直接お会いしたことがとても良かったです。いろ

んな気づきをもらった。 

・たのしかったです。ありがとうございました！ 

・ありがとうございました。大変だと思いますが年に 3，4回あるといいです。 

・良い時間をありがとうございます。 

・楽しく、みなさんと顔の通った会話ができました。ありがとうございました。 

・テーマだけでなく、現場で行われていることからその方たちの思いなどたくさん勉強させて頂

きました。ありがとうございます。 

・他職種の方々と初めていろいろな意見が聞けてとても良かったと思います。 

・チャット 3 で、それぞれのグループの報告に対してのマスターのコメントも素晴らしく、私に

はできないなと思う程感心しました。さすがですね。 

・他職種との方々と気軽に情報共有できたのが、とても良かったと思いました。又、参加させて

もらいたいと思います。 

・発表の時間より、話す時間が多いほうが良いと思います。 

・人数的に話しやすく、声もきこえました。今後、関わると思う方々とお話できて良かったです。 

・おかしもおいしかったです。和やかな雰囲気でとても話し易かったです。中々ない機会、貴重

な時間だと思いました。ぜひまた参加したいです。 

・たのしかったです。 

 

 

ご協力、誠にありがとうございました。皆様のご意見を参考にして、より良い語らいの場になる

ように努力します。 

平成 27年 5月 16日（土）        新川地域在宅医療療養連携協議会 会 長 藤岡 照裕 

新川地域在宅医療療養連携協議会コメディカル部会 発起人 村井 敏美 
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